

上野南中学校

本校3年生は6月5日(水)から7日(金)までの2泊3日の行程で東京方面へ修学旅行に行き、東京ディズニーランドや浅草界隈、国会議事堂等を訪問しました。3日間の修学旅行で普段見えない仲間の新しい一面が見えたり、あまり話さなかった人たちと仲良くなったりと、学校の中だけではすることのできない学習や体験を通して、たくさんのことを学んだと思います。また班別行動では、計画の大切さや班で協力することの大切さを感じたのではないのでしょうか。修学旅行で学んだことをこれからの学校生活に活かしていきます。

修学旅行



花之木保育園

プール・水遊び：子どもたちは、水に親しみながら夏ならではのあそびを思いっきり楽しんでいました。夏の暑さを吹き飛ばす花之木保育園のみんなです。
ダイナミック絵画：大きな紙に絵の具で色とりどりの模様を描いたり真っ黒にぬったりしながら共同作品ができました。みんな芸術家みたいに夢中で取り組んでいました。
避難訓練：消防署員さん立ち会いのもと避難訓練を行いました。消防士さんの話を聞き、「お=押さない は=走らない し=喋らない も=戻らない」の約束をしっかりとしました。災害が発生した際に安全に避難できるよう日頃の訓練を大切にしていきたいです。

プール・水遊び



ダイナミック絵画



避難訓練



花之木児童福祉会

8月3日(土)花之木福祉会ボーリング大会が行われました。1位の方には景品があり、たくさんの子供達が参加してくれて楽しいボーリング大会になりました。

ボーリング大会



ポッチャ大会

8月4日(日)、盛夏猛暑のなか、スポーツ部会主催でポッチャ大会が開かれ、楽しく競技ができました。ポッチャはご存知の方も多いと思いますが、パラリンピックの正式種目で、冬季オリンピックのカーリングに似たスポーツです。年齢、性別、体格などにかかわらず誰でもすぐに参加できる面白いスポーツですので、来年以降も大勢の方に参加していただきたいです。本大会は8チームでの総当たりのリーグ戦で争われ、全勝も全敗もなくなかなかの熱戦となりました。最後は、先行した2チームのトップ争いかと思われましたが、ダークホースの法花チームが5勝2敗の3チームの中、得失点差で逆転、1位となりました。来冬2月には、また別のニュースポーツを用意して皆様楽しんでいただきたいと思います。投げるテクニックと少し算数の力が必要な?ゲームです。小学生の皆さん、もちろん中学、高校生の皆さんも参加してください。



出合い作業

大野木区(藤井正区長)8月18日(日)、法花区(兼本政一区長)8月25日(日)秋の道づくり作業が行われました。酷暑の中お疲れさまでした。なお、大内区(西森平太郎区長)は9月22日(日)、七本木区(稲増剛区長)は9月8日(日)に行われます。

大野木区



法花区



ハザードマップウォーキング

花之木地区は、木津川左岸に位置し、梅雨や台風などの豪雨により木津川の水位が上がると、樋門が閉鎖され岩根川などの支流は内水の滞留により侵水域の広がりが問題となっています。台風シーズンを目前に控え「水害ハザードマップ」を元に、主に大内地区を中心に現地で浸水の状況をイメージしながら歩かせていただきました。8月25日、当日は前日の雨もあり曇り空ではありましたが、早朝より沢山の参加者にきていただき、約2時間半のウォーキングとなりました。今後、東南海地震などの災害が懸念されますが、今回の体験を通して今一度ご家族と災害時の行動について話し合い、「防災・減災」の一助にいただければ幸いです。



獣害対策研修会

産業振興・交流部会は、8月1日(木)午後7時半から研修会「獣害(アライグマ・猪・鹿等)対策」を開催しました。昼間のお仕事等でお疲れのところ、30名の方にご参加いただき、熱心に講師の話を聞いて頂きました。研修会のテーマは、地域で困っている「獣害対策」とし、開催時期は、他部会の行事が少ない時期・テーマに相応しい秋の収穫期前として、大急ぎで研修会を開催しました。講師は、「伊賀市の市政出前講座」を申し込み、市(農林振興課)及び県(農業改良普及センター)の獣害対策担当者から講演していただきました。



夏休みこども俳句教室&手作り体験教室

7月31日(水)9時30分から花之木地区市民センターで「夏休みこども俳句教室」を開催しました。講師は芭蕉翁献詠俳句児童生徒の部選者の松村咲子さん、中西紀保さんをお願いしました。こどもたちは先生方のお話をよく聞いて熱心に取り組み、先生方が各テーブルを回り一人一人に声をかけ、ほめていただいたり、ヒントを加えていただいたことで素敵な句ができたのではないのでしょうか。

午後は窪崎裕代さんを講師に迎え、成和西放課後児童クラブを利用している子どもさんを対象に「手づくり体験教室(レジン教室)」を行いました。紫外線(UV)にあてることで硬化する液体樹脂(レジン)を使ってウィンドチャームを作りました。用意してくださった材料を使ってとても楽しそうに作っている姿を見てこちらも楽しい時間を過ごす事ができました。思い思いの素敵な作品が仕上がりと、夏休みの思い出の一コマになればありがたいと思います。

俳句教室



レジン教室

己書体験講座

8月6日(火)講師に坂口真美さんを迎え己書体験講座を開催しました。先生のアドバイスにみなさん熱心と練習し、一人3つの作品を仕上げました。同じ見本でもそれぞれ個性が表れていてお互いの作品を見るのも楽しい時間でした。2回目の受講者には違った見本があり、ほとんどの方が次の受講への意欲を示されていて、2回、3回と企画をしていきたいと思えます。また、他地区でも盛んに行われている講座ですが、参加者の割合は女性が多く、今回は参加者11名のうち半数以上が男性で先生も喜んでくださっていました。老若男女問わず今回参加できなかった方も次の機会に是非ご参加ください。



主な行事予定(9月~11月)

9月	16日(月・祝)各区敬老会 29日(日)市民スポーツフェスティバル
10月	5日(土)成和西小学校運動会 12日(土)花之木保育園運動会 13日(日)市民スポーツフェスティバル 18日(金)菅原大辺神社秋祭り 20日(日)応感神社秋祭り 27日(日)住民祭
11月	24日(日)伊賀上野シティマラソン

つぶやき

被災した時の注意点=正常性バイアスに打ち勝つ
正常性バイアスとは、日常とは異なる事態が起きたときに「正常の範囲内」と捉えて「心の平静を保つ」動きのことで、全ての人を持っている脳の機能です。被災時等に「自分は大丈夫」と思い込み、一刻も早くその場を立ち去らなければならない非常事態であるにもかかわらず、「脳」の防御作用(=正常性バイアス)によってその認識が妨げられ、結果、生命が危険にさらされることです。この対処方法として、①常日頃から防災訓練(一次避難訓練)を実施 ②防災に関する正しい知識(災害の種類や被災しやすい場所の把握等)を習得。参考にしてください。

住民祭予告

日時：令和6年10月27日(日)
場所：成和西小学校体育館・運動場

住民祭は上記のとおり成和西小学校をお借りして、10月27日(日)10時~15時に開催します。運動場にテント村を設営し飲食や物品販売もあります。また体育館ではサークル活動の皆さんの作品をはじめ、保育園児や小学校児童のみなさんの作品展示も予定しています。ステージショーも開催予定です。多数のご来場をお待ちしています。

体育館 サークル活動作品展示

※写真は昨年度の風景



運動場 テント村



※今回は、住民自治協議会実行委員会の全部会(6部会)の部会員さまにスタッフ等へのご協力をいただき、住民祭を盛り上げていく予定です。各部会員の皆様方には公私ご多用のことは存じますが、ご趣旨ご理解いただきご協力いただきますようよろしくお願い申し上げます。 花之木地区住民祭実施委員会

法花ふれあい・いきいきサロン

8月17日(土)法花集落センターにおいて、法花にゆかりの中道公子さん(チェロ) (法花は母の里、山本美恵子さんの姪御さん)と足立恭さん(ピアノ)をお招きし、お話を交えながらチェロとピアノの演奏を聞かさせていただきました。また地元の山本純也さんもバイオリンでゲスト出演いただくなど楽しいひとときを過ごしました。なお、48名の方に越しいただきました。

